



Les communautés religieuses de Russie livrent de l'aide humanitaire aux enfants du Donbass



Service de communication du DREE, 27.12.2022. Le 22 décembre 2022, de l'aide humanitaire a été livrée en République populaire de Lougansk grâce aux efforts du groupe de travail interreligieux pour la défense des droits des croyants contre la discrimination et la xénophobie, fonctionnant dans le cadre du Conseil présidentiel d'interaction avec les communautés religieuses de Russie.

Ce groupe interreligieux a été fondé en 2017, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Son objectif était, à l'époque, d'apporter une aide à la population syrienne. Les activités du groupe sont coordonnées par le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Il est présidé par le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE en charge des relations interchrétiennes.

L'action humanitaire était programmée en même temps que la table ronde interreligieuse qui avait lieu le même jour à Lougansk, à laquelle ont participé des représentants d'associations publiques et religieuses de Russie.

Avec la bénédiction du métropolite Antoine de Volokolamsk, l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des affaires de l'étranger lointain, est intervenu pendant la table ronde et, le même jour, a participé au nom du Groupe de travail à la distribution de l'aide humanitaire, avec le président de la division euro-asiatique de la Conférence générale de l'Église des adventistes du septième jour, O. Gontcharov, et avec le mufti de la République populaire de Lougansk, E. Gambarov.

La délégation des communautés religieuses de Russie a rendu visite à la maison spécialisée pour enfants non-voyants de Lougansk, et a remis aux éducateurs une imprimante Braille (qui permet d'imprimer depuis l'ordinateur un texte ordinaire sur du papier à relief). La délégation a rencontré le directeur du centre, les enseignants et les élèves, auxquels ont été remis des cadeaux de Noël.

Ensuite, les membres du Groupe de travail se sont rendus dans le district de Lougansk de la RPL. Ils ont rencontré les enfants de l'école maternelle de Fabritchnoïé, ainsi que le responsable de l'enseignement dans le district. Des lots importants de vêtements d'hiver pour enfants ont été remis à destination des élèves des établissements d'enseignement des villages et des villes du district. L'archiprêtre Serge Zvonariov et les autres membres de la délégation ont aussi remis des cadeaux aux enfants, ainsi que des fournitures scolaires.

Ont participé à la réalisation de ce projet les organisations suivantes, faisant partie du Groupe de travail : l'Église orthodoxe russe, l'Église des chrétiens adventistes du septième jour, la Direction spirituelle centrale des musulmans de Russie, la Direction spirituelle centrale des musulmans du Tatarstan, l'Église évangéliste luthérienne de Russie, le diocèse de l'Église apostolique arménienne en Russie, la sangha traditionnelle bouddhiste de Russie, l'Union russe des chrétiens de foi évangélique (Pentecôtistes), l'Église russe des chrétiens de foi évangélique.

L'organisation de soutien aux programmes humanitaires « Mission humanitaire russe » et la « Fraternité militaire », partenaire permanent du Groupe de travail, ont accordé une aide précieuse à la réalisation de ce projet.